
VERBALE SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA “JUDAX AGORA’ ” 
IN DATA 6/8/2014 

 
 

L'anno duemilaquattordici, addì sei agosto, alle ore diciotto e quindici, si è tenuta nei locali sociali la 
riunione del Consiglio Direttivo della Società “ Judax Agora “.  
Sono presenti i seguenti membri del C.D.: 
Ascione, Azzollini, Bennati, Casella, Ciarlo, De Benedetti, Godani, Molinari, Parodi, Rauso, Sprio. Sono 
presenti, inoltre, i tecnici: Not, Contini Alberto e la socia Bruzzone Chiara.  
Il Presidente Godani pone in discussione il seguente Ordine del Giorno: 
 

1) Esiti Gita in Porto con la Lega Navale/Esiti torneo di calcio di Lavagnola: il Segretario Sprio riferisce 
del buon esito della gita fatta in porto con la collaborazione della Lega Navale, nonostante il 
maltempo; i presenti prendono atto.  I tecnici AZZOLLINI e NOT riferiscono sul buon esito della 
partecipazione al Torneo organizzato a Lavagnola dall’U.S. SPERANZA, riservato ai nati nel 2003 e 
nel 2004 e propongono di continuare e incentivare la collaborazione con tale Società, che si è 
offerta di ospitare i ns. piccoli calciatori al sabato mattina, anche organizzando qualche amichevole: 
il Consiglio prende atto ed esprime un assenso di massima alla proposta, da esaminare meglio in 
una prossima riunione del Direttivo che si terrà nella prima decade di settembre, prima dell’inizio 
degli allenamenti previsto per Sabato 20 settembre, convocando alla riunione medesima anche altri 
genitori, oltre ai tecnici consiglieri, compreso il Direttore Sportivo LANDUCCI, oggi assente per 
indisposizione. 

2) Rendiconto Muscolata: il Consigliere Rauso e tutti gli altri membri del Consiglio Direttivo che hanno 
preso parte all’esperienza sono concordi nel dire che l’iniziativa ha avuto successo ed è stata 
apprezzata da tutti i partecipanti; l’adesione dei Soci, genitori e atleti è stata molto buona, 
nonostante il maltempo, il consigliere Rauso illustra il rendiconto finanziario, da cui si evince che vi 
è stato cmq un utile, anche se inferiore alle aspettative, anche grazie a Gianluca SERRA, gestore del 
Ristorante Serenella che si è accollato interamente la spesa per i camerieri e quella per la 
trasmissione della Finale dei Mondiali di calcio su maxischermo.  

3) Situazione tesseramento 2014 / situazione contabile: il Consigliere Rauso fa presente che il saldo 
in banca è di 145 €, dopo aver regolarmente pagato l’intero soggiorno di OSIGLIA, saldo che, tenuto 
conto di alcune piccole spese già anticipate dal Presidente e dal Tesoriere, non consente la 
copertura della spesa necessaria all’organizzazione del Torneo di Volley del 26/8 p.v.; nel frattempo 
viene raccomandato sia dal Consigliere Rauso che dal Presidente Godani il fatto di recuperare le 
quote sociali ancora mancanti che sono molte;  

4) Programma Festa del Mare: nell’ambito del ricco elenco di iniziative previste dal Comitato 
Organizzatore della Festa del Mare del “BURGU DE FURNAXI”, ” del quale facciamo parte, ve ne 
sono anche una serie promosse dalla Judax Agorà; fra queste l’allestimento di una mostra delle 
opere di Franz Porta che avverrà ai due estremi del quartiere Fornaci (chiese sconsacrate di San 
Michele e Sant’Antonio); le mostre saranno visitabili tutti i sabati e le domeniche dall’8 al 31 agosto 
fra le 18.00 e le 22.00; si conviene sulla necessità di definire entro il prossimo 8/8 il calendario delle 
presenze di un paio di soci per turno; infine è prevista per domenica 10/8 una giornata di pittura 
all’aria aperta con relativi concorso e premiazioni (quota di iscrizione 10 €), alla cui organizzazione 
viene delegato il Socio SCARAMOZZINO; 

5)  Torneo di Volley con l’Associazione ASDO di Savona del 26 agosto. Il Consigliere Rauso riferisce che 
alla spesa necessaria per i premi (Coppe e medaglie) farà fronte il Sig. Gianluca SERRA, gestore del 
Ristorante Serenella. Il Direttivo prende atto e dà mandato al Segretario Sprio di provvedere alla 
consegna al Sig. SERRA e ai Coniugi VIGNOLO Alfredo e ROSA di una ceramica opera degli utenti del 
Servizio del Dipartimento salute Mentale di Via Amendola; 

6) Ripresa attività calcistiche/contatti con i Dirigenti della Scuole Elementari XXV Aprile e Astengo: il 
Direttivo dà mandato al Consigliere CIARLO di prendere contatto con i oppure il Dirigente 
competente, tenuto conto della recente riorganizzazione dei plessi scolastici cittadini. 

            Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 19,15 la seduta termina. 
 
 
                             Il   Segretario                                                        Il  Presidente 
                           (Calogero Sprio)                                                   (Silvano Godani) 


